

語学
講座たの
ご
べんきょう
楽しくタイ語を勉強しましょう!!

タイ語入門講座 講師 ラサミ・チャイクル

สวัสดีค่ะ ฉันชื่อรัศมี ชัยกุล 迪ฉันมาจากประเทศไทย ประเทศไทยที่ได้ชื่อว่า "สยามเมืองยิ่ม" ค่ะ ประเทศไทย มีอาหารยอดนิยม เช่น ต้มยำกุ้ง และแกงเขียวหวาน มีสถานที่ท่องเที่ยวเช่น ขึ้นชื่อ เช่น เกาะภูเก็ต และดอยสุเทพ เชียงใหม่ รวมถึงมรดกโลกเมืองเก่าอยุธยา ดินน้ำมีความยิ่งดีที่ได้มีโอกาสสอนภาษาไทยที่นี่ค่ะ

ในครั้งล่ามานานาภาษาไทยที่จะจัดการเรียนการสอนครั้งนี้ ผู้เรียนจะได้ทำความรู้จักประเทศไทย และเรียนรู้การใช้ภาษาไทย เช่นการทักทาย ภาษาไทยเพื่อการท่องเที่ยว และภาษาไทยในชีวิตประจำวัน มาเรียนภาษาไทยกันนะค่ะ

はじめまして、私は、微笑みの国と呼ばれているタイ王国出身のラサミ・チャイクルと申します。タイは、スパイシー料理のトムヤムクンやグリーンカレー、そしてプーケット島、チェンマイの寺院、世界遺産のアユタヤなどの観光地で有名な国として知られています。

この度、後期語学講座で、タイ語を教える機会にめぐまれ、非常に喜んでおります。タイの言葉だけでなくタイの国についても紹介したいと思います。講座では、あいさつから日常会話そして、旅行に役立つ会話なども取り上げます。さあ、一緒に楽しくタイ語を勉強しましょう。

※詳細は7ページ参照

多文化交差点④ [ポルトガル語編] (財)川崎市国際交流協会ポルトガル語相談員:本多 エステル ミカ

アヴァイアナス
ブラジルのサンダルHavaianasが世界中でヒット

近頃、特に夏ということもあってHavaianasをよく目にします。このサンダル、ブラジルでは古くから庶民の間で愛用されています。これは、ポルトガル語の発音で「アヴァイアナス」と発音し、40年以上前から履かれていたサンダルです。

ブラジルでは、労働者が履くサンダル、あるいは靴を買えない人が履いているサンダルというイメージがありました。底に少しくらい穴が空いても履き続けましたし、鼻緒が切れた時は、熱した釘で鼻緒を固定し直して使うこともありました。父も開拓時代に畑仕事でよく履いていました。私たちも畑仕事を手伝う時は必ず履きました。

もともと、アヴァイアナスは3色しかありませんでした。白に青の鼻緒、白に茶色の鼻緒、白に黒の鼻緒だけでした。これが定番の色です。しかし、最近では世界中で大ヒット！ハリウッドの女優までが履いているという事をネットで見て、ビックリしました。セレブがゴムぞうりを履いている！！スゴイ違和感を感じています。時代が変わったんですね！

確かに色や形が可愛くなっていますが、私にとっては、まだ畑仕事をするサンダルにしか見えないのです。

電車の中で履いている人を見ると「あっ！畑からそのまま出てきちゃったんだ！」…なかなか古いイメージを払拭することができません…時代遅れになってしまいました。

「出かけるときは絶対にアヴァイアナスを履いて行ったらダメだ。学校や街へ行くときは、ちゃんと靴を履きなさい」…と父から口を酸っぱくして言われた記憶があります。ですから私は、アヴァイアナスは家で履くサンダルだと思っていました。

最近、アヴァイアナスにブラジルの絶滅危惧種の動物をプリントしたモデルが出回っています。普通のものより少し高いのですが、その売り上げの何パーセントかが動物保護団体に寄付されることになっています。注目度の高いアヴァイアナスにブラジルの自然を守るテーマを合わせたのは、自然の大しさを再確認するための素晴らしいアイデアだと思います。

それに惹かれて、履きもしないアヴァイアナスを買ってしまった私です。

(文・写真:本多 エステル ミカ)



▲この絵柄は、アマゾンで絶滅が危惧されているサルの一種 "mico leão" (ミッコ・レオン)、"mico" はポルトガル語でサル、"leão" はライオン、首の周りにライオンのタテガミに似た毛が生えている事から、この名前が付けられました。